
 
通常例会 卓話『ハイブリッド飼料について』 

㈱野川フアーム 営業次長 盛岡 勢一 氏 

当社は「日本一のハイブリッド飼料」を目指して取り組

んでおります。 

ハイブリッドとは二つの異質な 

ものを組み合わせ、一つの目 

的を成すものを言います。 

原発事故による農畜産物への 

風評被害で牛肉暴落、家畜減 

少がつづき、トウモロコシ価格 

は２００７年１５０ドルが２０１２年 

３２５ドルに暴騰となっております。 

当社が飼料用米に取組むわけは 

① 和牛肉の美味しさを醸し出してくるには米は最

適なのではないか 

② 輸入穀物相場が高騰してもその影響を受けな

いのではないか 

③ 稲作農家は水田を利用することにより、水田地

帯での農業の活性化が図られ、農家の生産意

欲が高まるのではないか、といった理由です。 

なぜ飼料用米が最適なのか。昔から「炊いたご飯を

食べさせると美味しい牛肉ができる」といわれていまし

た。美味しさに重要な不飽和度をあげる飼料は、脂肪

分が少ない飼料、澱粉質が多い飼料となります。 

膨潤化加工発酵飼料の飼料効率は通常より２０％消

化効率が改善されます。高消化性飼料の開発研究は

研究課題として「膨潤化発酵技術を応用した新規高消

化性による肥育牛の飼料効率改善技術の開発」で共同

研究機関に山形県畜産試験場、（独）家畜草地研究

所、（独）家畜改良センター、北海道大学、野川フアー

ムが当たります。 

ハイブリッド飼料開発の理念は①国際情勢です（輸

入穀物依存度を低くする、国内飼料自給率を高める、

輸入穀物相場に左右されない、二酸化炭素排出低減

に貢献する）。理念②国内情勢です（輸入穀物依存度

からの脱却、国内飼料用米の利用を高める、稲作経営

の安定化、水田の有効利用）。理念③肥育農家です

（飼料費の低減による経営の安定化、和牛肉をさらに美

味しく、和牛肥育産業の発展）。 

商品名は「ミラクルフィード・ふっくらライス」です。（そ

して、飼料工場を写真で上映してくれた） 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
皆さん改めまして、 

新年おめでとうござい 

ます。今年も宜しくお 

願い致します。本日は 

講師として、㈱野川 

ファーム営業次長の 

森岡勢一氏をお招き 

しております。後ほど 

“飼料米について”の材題でお話を頂戴いたしま

す。詳しくは記録広報雑誌委員会より紹介して頂き

ます。 

私の年度も上半期が終り、下半期に入りました。気

を抜かないで頑張りますので、下半期も協力のほど

宜しくお願い致します。新関彌一郎ＧＥが１月１１日

１２：５０分山形空港より国際協議会に出発します。

新入会員の乙高昭一さん入会おめでとうございま

す。 

後ほど我がクラブの歓送会と入会セレモニーを行い

ます。 

さて今回の年末・年始はのんびりと時間が取れる

日程でした。今年の紅白は寝ないで最初から最後

まで見るぞと思い、六年ぶりにそれが達成出来まし

た。正月の三が日は、護国神社に初詣でをしただけ

で後はのんびり。じいちゃん、婆ちゃんは、朝から晩

までＮＨＫ、進んだ国の国営放送・・嘘が無い、無駄

無理が無い、面白味が無い・・民放は有益・無益な

情報がごちゃ混ぜ、選択する能力が無いと疲れるだ

け、彼らがＮＨＫを観る気持ちが少し分った。たまに

はＮＨＫも好いなと思った自分に笑ってしまいまし

た。 

忙しさの前の静けさか？幾つかの忙しさが重なって

も動じないで今期も頑張ろうと思っております。 

幹事報告 土屋 政浩 幹事 
1.ガバナー事務所より、ロータリー財団補助金管理セ

ミナーの案内が届いております。 

2.公益社団法人天童青年会議所より新年会の案内が

届いております。 

3.日本におけるロータリー平和センターを支援する委

員会より、東ヶ崎潔記念ダイアログハウスへ募金の

お願いが届いております。 

4.日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会より、第２４回沖

縄大会の案内が届いております。 

5.各所より、年賀状が届いております。 

例会日 2013 年 1 月 9 日 例会場 天童ホテル 通算 1326 回 本年度 25 回 

出席報告 後藤 重雄 委員長 

本日会員51名(49名) 出席者 42名 出席率 87.36％

※前々回出席率を、89.44％に修正致しします。 



スマ 250109 
スマイル （平成 25 年 1 月 9日例会） 紹介：古瀬正勝君 

「喜び、感動、感謝、愛、楽しさ」…今年も宜しく 

 

入会 武山 茂 新会員「乙高昭市」さんを歓迎致します。 

   土屋政浩 乙高君を歓迎します。奥様誕生日。 

   押野 宏 乙高さんの入会を歓迎して。（2） 

   新関弥一郎 乙高さん大歓迎です。 

   緑 三郎 乙高さんの入会を大歓迎。 

   佐藤 豊 謹賀新年。乙高さんの入会、大歓迎です。 

   横尾 博 乙高さんの入会を歓迎いたします。会員増強委員長。 

   相馬勝博 乙高さんの入会を歓迎します。 

   山口 孝 乙高さん入会おめでとう。野川桂一さんデジカメ用一脚プレゼント有難う。 

   半澤清彦 乙高さん歓迎です。 

   古瀬正勝 謹賀新年。乙高さんの入会を大歓迎します。 

   分銅昭夫 乙高さんの入会を歓迎します。 

GE 武山 茂 新関弥一郎 GE、1/11 出発、気をつけて行って下さい。 

   志田泰久 新関弥一郎 GE の国際協議会出発を祝して。 

   赤塚弘実 謹賀新年。新関 GE の出発を天童高原より送ります。元気帰国達者で。 

   斎藤幸雄 11 日出発ご苦労様です。楽しんできてね。奥様のサービスも忘れずに。 

新年 高橋繁夫 謹賀新年。未だお世話になります。 

   長岡豊志 謹賀新年。今年も宜しくお願いします。 

   伊藤則雄 2013 年、今年も宜しくお願いします。 

   工藤一夫 明けましておめでとうございます。 

   村山征彦 謹賀新年。後期会費納入よろしくお願いします。 

   鎌倉影昭 元旦のご参拝ありがとうございました。今年も宜しくおねがいします。（5） 

   米野幸治 商工会議所の賀詞交歓会で富くじに正月早々当たりました。 

   野川桂一 謹賀新年。いよいよ新関年度です。皆で楽しく神輿を担ぎましょう。 

卓話 佐藤栄治 森岡様、本日の卓話宜しくお願いします。 

   半澤清彦 森岡さん、その節はお世話になりました。講話楽しみです。 

御礼 増川 誠 謹賀新年。昨年 12/21 の瀬崎明日香ヴァイオリン・コンサート移動例会として沢山の諸

兄にご来場頂き有難うございました。お陰様で熱気のあるコンサートになりました。 

誕生日 橋本重幸 奥様誕生日。 

    押野茂彦 会員誕生日。謹賀新年。今年も宜しくお願い致します。 

    瀬野芳雄 会員誕生日。1/20 

    国井和行 会員誕生日。結婚記念日。謹賀新年。50 歳になりました。健康に留意し頑張ります。

結婚記念日は何回目か忘れました。（2） 

    斎藤幸雄 会員誕生日。謹賀新年。昭和 20 年生れです。 

記念日 武山 茂 企業創立記念日。S51.1.1 

 

さすが地区№1天童東 RC のスマイルですね。紙面満杯は久し振りです。整理：野川桂一 


